
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

3 H26.7.15（火）

■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

第3回（通算1329回）例会

　会費納入の皆様に配布した「福島にこらんしょ」のチラ
シは社会奉仕で作ったもので、ご利用ください。
　7月9日の福島民報に「ロータリーとの出会い」として塙
町の大縄剛さんのコラムが掲載されましたのでコピーを配
布しました。参考にしてください。
　7月9日にクラブ奉仕委員会の会合が珍満であり、10人
に参加していただきました。

例会変更
◎7/16(水)郡山コスモスRC→6：30PM～
　会長・幹事慰労会　新入会員歓迎会　比内やサスケ

横田　三郎　幹事幹事報告

会長あいさつ

　先日、ゴルフ部会でコンペ
を行いました。12人に参加い
ただきまして、優勝は3年ぶり
に参加された伊藤重幸さん
でした。夜は増渕さんに幹事
をお引き受けいただいて楽し
く過ごすことができました。あ
りがとうございました。

　来月予定しております夜の移動例会にできるだけ多くの
皆様に参画していただきたいと思います。ビジターの方も
何人か来られます。メインは不動産取引の注意点と土地
の評価について勉強していただくということで、森合さん、
横田さん、伊藤幸夫さん、平石さん、慶徳さんか鈴木さん
か私、小橋さんから、仕事を通した職業奉仕に貢献してい
ただきたいと思います。村上さんには、それぞれの職業を
通して奉仕をし、会員の資質向上を図り、さらに入会予定
者だけでなく広く門戸を開放していますというような趣旨で
広報していただきたいと思っています。ねらいは私達の資
質向上と新会員の獲得ですので、勉強会にできるだけ多
くの方をお誘いいただければと思います。それぞれが協力
し合って会員増強に結び付けることができればと思ってお
ります。

大川原　利信　会長

新入会員卓話

　6月より入会させていただきました。先週から体調を崩し
て夏風邪をひいてしまい、熱が出て土日の2日間は寝込ん
でしまいました。根本良一プログラム委員長より入会早々
に新会員卓話の話をいただきましたが、いろいろ考えて日
常の仕事も手に付きませんでした。それがたたって風邪を
ひいてしまったように思います。
　初めての卓話で何を話せば良いものか大変悩みまし
たが、私の生い立ちを話してみようかと思います。私は昭
和40年に旧安達郡白沢村、現在の本宮市に次男坊とし
て生まれました。家は昔からの農家で、現在は兄が跡を継
いでおります。昭和40年には何があったかを調べてみまし
たところ、いざなぎ景気で、第1回ドラフト会議が開かれ、日
本サッカーリーグが開幕したそうで、モンキー族、パンタロ
ンが流行し、ヒット商品はカセットテープレコーダー、流行語
はブルーフィルム、モーテルだったそうです。ヒット曲第1位
は加山雄三の「君といつまでも」、レコード大賞は美空ひ
ばりの「柔」でした。そんな時代に私が生まれた所は昔も
今も変わらず、いまだにバスも走っていない田舎です。
　小さい頃から私は早く脱出したいと思っておりました。

義務教育を終えてから、高校は同級生が誰も行かない福
島方面に通いました。見るもの聞くもの初めてのことばかり
で、楽しくて勉強は二の次で遊んでばかりいました。高校
卒業後は小名浜のガソリンスタンドに就職しました。山で
育ちましたので海が面白くて毎日遊んで過ごし、しまいに
はスタンドを辞めてしまいました。その後は地元に戻り、精
密機械の会社で3交代勤務をしましたがそれも続かず、
縫製会社、ダンボール製造会社、新聞勧誘、健康食品販
売などをしました。職業安定所で見つけた県南酒販の試
験を受け、最後の面接であまりにも職歴がありすぎると断
られましたが、電話連絡があり、アルバイトを真面目に勤め
たら考えても良いと言われました。真面目にアルバイトを2ヶ
月やってようやく採用されて今に至っております。条件付き
で連絡をもらった背景には、郡山西北RC会員でもある山
口社長のお父さんの存在がありました。すでに亡くなられ
ましたが、その方の言葉がなければ今ここにはいなかった
であろうと、感謝しております。県南酒販に勤めて26年に
なり、4月から郡山支店長を拝命されました。当社の支店
は昔は17支店ありましたが、統合により現在は5支店となり
ました。社員数も一時期は300名いましたが、今は130人と
少なくなっております。配送部門などをアウトソーシングし
たことが理由です。
　今回、入会して気づいたことがありました。以前、私は白
河支店に勤務しておりまして、県外の栃木県まで歩いて
おりました。そこで担当していた所の社長がロータリアンだ
ったと聞いておりましたが、その方は、郡山安積RCと友好
関係にある西那須野RCの佐藤正一さんであることが分
かりました。16年前から長くお世話になっている方です。
いろいろな方にお世話になってお付き合いをいただいてき
ました。これからも人との交流を大切にしていきたいと思い
ますので、皆さんどうぞよろしくお願いいたします。
　以前、根本良一さんがワインの話をされましたように、ワ
インも日本酒もさまざまな種類があり、好みもいろいろある
かと思います。甘い酒であれば甘い食事に合い、辛い食
事であれば辛い酒が合うと考えてもらえば、食事とお酒を
いっそう楽しむことができることと思います。食事とお酒の
相性を楽しみながら、皆さんがおいしいと思って飲んでい

ただけることが一番だと思います。よく日本酒は糖尿病に
なるなどと言われますが、決して酒だけが原因ではないと
思います。何でも度が過ぎれば良くありません。適量をお
いしく飲んでいただければ、良薬になることと思います。私
もほぼ休みなく飲んでおりますが、さすがにこの土曜日は
具合が悪くて酒は休みました。休んではみたものの、夜眠
れませんでした。これほど酒が好きだったかと痛感しまし
た。親父も酒が大好きで、毎日6時には家に帰って来て、豆
腐1丁を肴に何時間も飲んでいました。私が県南酒販に
入ったことを一番喜んでいるのは親父だと思います。代々
酒好きの家系ですが、私の兄弟は兄と二人だけですが、
珍しいことに兄は一滴も飲めません。練習をしているよう
ですが、体質が合わないようです。福島県南酒販(株)郡山支店

支店長　三瓶　徳道　さん

2014～2015年度
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会員数
29名

出席者数
19名

欠席者数
10名

出席率
65.52％

前回修正率
79.31％

前々回修正率
96.55％

■ 出席報告　　　　　　　　　　遠藤　道行　委員長

■ 他クラブ出席者

  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー情報委員長
◎川島　忠さん（先日の新旧ゴルフコンペご参加ありがとう
　ございました。）
◎横田　三郎さん（ゴルフ楽しかったです。）
◎増渕　幸三さん（卓話楽しみです。）
　大川原利信さん・森合　三郎さん・村上　秀元さん
　挽野　喜孝さん・高橋　　亮さん・三瓶　徳道さん
　慶徳　孝一さん・小野塚　昇一さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
　大川原利信さん・慶徳　孝一さん・根本　克則さん
　平石　典生さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎ゴルフ部会　7/13会津GC
　（優勝・伊藤　重幸さん　準優勝・鈴木　聡さん）
◎小橋　達夫さん（三瓶さんの卓話を楽しみにしています。）
◎横田　三郎さん（卓話楽しみにしています。）
　村上　秀元さん・矢吹　智喜さん・挽野　喜孝さん
　根本　克則さん・古山　英夫さん・遠藤　道行さん
　伊藤　重幸さん

ー閉会点鐘

◎6/20(金)猪苗代湖水環境協議会
　挽野　喜孝さん・伊野　勝彦さん
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て夏風邪をひいてしまい、熱が出て土日の2日間は寝込ん
でしまいました。根本良一プログラム委員長より入会早々
に新会員卓話の話をいただきましたが、いろいろ考えて日
常の仕事も手に付きませんでした。それがたたって風邪を
ひいてしまったように思います。
　初めての卓話で何を話せば良いものか大変悩みまし
たが、私の生い立ちを話してみようかと思います。私は昭
和40年に旧安達郡白沢村、現在の本宮市に次男坊とし
て生まれました。家は昔からの農家で、現在は兄が跡を継
いでおります。昭和40年には何があったかを調べてみまし
たところ、いざなぎ景気で、第1回ドラフト会議が開かれ、日
本サッカーリーグが開幕したそうで、モンキー族、パンタロ
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島方面に通いました。見るもの聞くもの初めてのことばかり
で、楽しくて勉強は二の次で遊んでばかりいました。高校
卒業後は小名浜のガソリンスタンドに就職しました。山で
育ちましたので海が面白くて毎日遊んで過ごし、しまいに
はスタンドを辞めてしまいました。その後は地元に戻り、精
密機械の会社で3交代勤務をしましたがそれも続かず、
縫製会社、ダンボール製造会社、新聞勧誘、健康食品販
売などをしました。職業安定所で見つけた県南酒販の試
験を受け、最後の面接であまりにも職歴がありすぎると断
られましたが、電話連絡があり、アルバイトを真面目に勤め
たら考えても良いと言われました。真面目にアルバイトを2ヶ
月やってようやく採用されて今に至っております。条件付き
で連絡をもらった背景には、郡山西北RC会員でもある山
口社長のお父さんの存在がありました。すでに亡くなられ
ましたが、その方の言葉がなければ今ここにはいなかった
であろうと、感謝しております。県南酒販に勤めて26年に
なり、4月から郡山支店長を拝命されました。当社の支店
は昔は17支店ありましたが、統合により現在は5支店となり
ました。社員数も一時期は300名いましたが、今は130人と
少なくなっております。配送部門などをアウトソーシングし
たことが理由です。
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河支店に勤務しておりまして、県外の栃木県まで歩いて
おりました。そこで担当していた所の社長がロータリアンだ
ったと聞いておりましたが、その方は、郡山安積RCと友好
関係にある西那須野RCの佐藤正一さんであることが分
かりました。16年前から長くお世話になっている方です。
いろいろな方にお世話になってお付き合いをいただいてき
ました。これからも人との交流を大切にしていきたいと思い
ますので、皆さんどうぞよろしくお願いいたします。
　以前、根本良一さんがワインの話をされましたように、ワ
インも日本酒もさまざまな種類があり、好みもいろいろある
かと思います。甘い酒であれば甘い食事に合い、辛い食
事であれば辛い酒が合うと考えてもらえば、食事とお酒を
いっそう楽しむことができることと思います。食事とお酒の
相性を楽しみながら、皆さんがおいしいと思って飲んでい

ただけることが一番だと思います。よく日本酒は糖尿病に
なるなどと言われますが、決して酒だけが原因ではないと
思います。何でも度が過ぎれば良くありません。適量をお
いしく飲んでいただければ、良薬になることと思います。私
もほぼ休みなく飲んでおりますが、さすがにこの土曜日は
具合が悪くて酒は休みました。休んではみたものの、夜眠
れませんでした。これほど酒が好きだったかと痛感しまし
た。親父も酒が大好きで、毎日6時には家に帰って来て、豆
腐1丁を肴に何時間も飲んでいました。私が県南酒販に
入ったことを一番喜んでいるのは親父だと思います。代々
酒好きの家系ですが、私の兄弟は兄と二人だけですが、
珍しいことに兄は一滴も飲めません。練習をしているよう
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